

Hombre de 56 años

Murió trabajador que cayó desde más de tres metros

● Permanecía internado desde el pasado martes en la UCI del Hospital Clínico.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Luego de dos días internado en la UCI del Hospital Clínico de Magallanes, ayer se informó el fallecimiento de un hombre de 56 años identificado como Sergio Oyarzo Ampay.

Esta persona, el pasado 10 de diciembre, sufrió una caída desde más de tres metros de altura mientras realizaba trabajos de pintura en una vivienda del sector sur de Punta Arenas.

El accidente llevó a la concurrencia de una unidad del SAMU hasta Avenida 21 de Mayo (Costanera Sur, entre Latorre y Briceño), donde el herido fue inmovilizado y trasladado hasta el Hospital Clínico, siendo ingresado al box de atención de pacientes críticos.

Tras dicha atención, fue trasladado de manera inme-



El accidente se registró pasadas las 19 horas del martes en el sector sur de Punta Arenas.

diata a la Unidad de Cuidados Intensivos, donde pese a los esfuerzos médicos se informó su fallecimiento.

Esta situación fue informada a la Fiscalía de Punta Arenas, que dispondrá de una serie de diligencias

periciales, además de la autopsia respectiva, para poder determinar la causa del fallecimiento.